
Compte-rendu de la réunion du Conseil d’école du 15 février 2018 

É.É.C. Monseigneur-Jamot, Peterborough 

 

Présents : 

Mélanie Bergeron Langlois (directrice)  

Caroline Vallée (personnel enseignant) 

Brigitte Mackey (secrétaire de l’école) 

Robin Bouchard (parent) 

Beth Depratto (parent) 

Pauline Desroches (parent) 

Antoine Perroud (parent) 

 

Début : 16h45  

 

1.1 Présidente 

 Le compte rendu du 9 novembre est approuvé et secondé. 

1.2. Vice-présidente 

 Beth présente au Conseil l’assortiment de vêtements qui vont être mis en vente. Il y a 

plusieurs modèles pour tous les goûts. Des marges de 20% en deçà de $30 et de 10% en 

dessus de $30 ont été adoptées. La vente commencera prochainement et se continuera 

jusqu’au 6 mars. Une ou deux dates d’essayage seront organisées. 

 Les Tee-shirts contre l’intimidation sont en vente et environ 50 pièces ont déjà été 

commandées en date.  

 Le prix pour les billets pour la partie de hockey des Petes a été fixé à $8 par personne. 

Communication suivra. 

1.3 Direction 

 Mélanie remercie les bonnes volontés qui ont fait du repas de Noël une réussite. 

 Les activités parascolaires ont pris un virage culinaire et photographique (en plus de la 

musique et du sport). Elles rencontrent toujours beaucoup de succès. 

  Programme IB : la lettre de clarification a eu son effet et les choses commencent à se 

mettre en place. À noter que toutes les parties prenantes (administration, corps 

enseignant, parents) approuvent l’adoption du programme .  

Peinture sur la cour asphaltée. La compagnie PS pavement a fourni des exemples de 

motifs. Afin d’offrir le meilleur agencement, un sous-comité formé de Beth et Pauline va 

prendre en charge les détails. 



 Structures de jeux. Mélanie va envoyer une lettre à qui de droit afin que les travaux 

d’installation commencent au plus tôt.  

 Le gouvernement étudiant souhaite qu’il y ait des graduations pour les niveaux 

concernés. On ne peut qu’encourager ces festivités.  

1.4 Trésorière 

Brigitte a sué, mais a réussi à dénouer tous les secrets et les pièges de la comptabilité du Conseil. 

Chaque dollar a répondu présent et la situation est nettement plus clair qu’auparavant. À la fin 

janvier, le solde se monte à $29849,50.  

1.4 Repas Chauds 

Les pizzas sont bien là, mais un manque de bénévole se fait sentir pour leur distribution (merci 

Beth !). Robin demande qu’un nouvel appel pour des bénévoles soit inscrit dans une prochaine 

communication à la communauté.   

 

La prochaine réunion est agendée pour le 26 avril 2018 à 17h00. 

 

Il va sans dire que les décisions ont toutes été approuvées et secondées par qui de droit.  

Fin de la réunion. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 


